

qu'il fit de faire dire quantité de messes pour le salut de son âme.

Il les finit ainsi (ses lettres) : « Madame, autant de pas
« que je vais faire, ce sont autant de pas qui me portent
« à la mort.

« Cependant M. de Thou étoit dans la salle d'audience,
avec son confesseur, dans des transports divins difficiles
à exprimer. D'abord qu'il vit son confesseur il courut
l'embrasser, avec ces paroles : « Mon père, je suis hors de
« peine ; nous sommes condamnés à mort et vous venez
« pour me mener dans le Ciel. Ah, qu'il y a de distance
« de la vie à la mort ! Allons, mon père, allons à la mort,
« allons au Ciel, allons à la vraie gloire. Hélas ! quel
« bien puis-je avoir fait en ma vie, qui m'aït pu obtenir
« la faveur que je reçois aujourd'huy de souffrir une
« mort ignominieuse pour arriver plus tost à la vie éter-
« nellement glorieuse. » Je me serviray icy de la relation naïve de ce bon Père, qui nous a fait part de ce qu'il
en a remarqué. Voicy comment il parle :

F. ROLLE.

(*A continuer*).